

Les championnats russe et japonais sont intéressés par volleyeurs cubains



Les championnats russe et japonais de volley-ball sont intéressés par les joueurs de notre pays, ce qui devrait conduire à une augmentation significative du nombre de joueurs cubains dans des clubs étrangers en 2016, a expliqué le président de la Fédération Cubaine, Ariel Sainz, après avoir rencontré un responsable japonais.

Ariel Sainz a précisé qu'un fonctionnaire japonais est actuellement à Cuba pour analyser les possibilités de contrats et il a rappelé que le célèbre entraîneur russe Nikolai Karpol était venu en février.

Pour l'instant, un seul joueur de volley-ball, Javier Jimenez joue à l'étranger.

« Nous souhaitons que davantage de joueurs jouent dans d'autres championnats et nous voulons améliorer leur niveau. Le nombre de joueurs doit augmenter significativement l'année prochaine » a signalé Ariel Sainz.

Le responsable cubain a signalé que les conversations avec Karpol, l'ancien entraîneur de la sélection féminine russe, ont été très positives.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/48614-les-championnats-russe-et-japonais-sont-interesses-par-volleyeurs-cubains>



Radio Habana Cuba